

Nota:

Las visitas al Centro de Promoción de Salud Integral de Adolescentes, serán siempre colectivas, en un número no mayor de 30 adolescentes o jóvenes, en compañía de dos personas adultas de la institución u organización que nos visita y que serán responsables del grupo.

Se acepta un máximo de dos grupos por día, de lunes a viernes en horario de 8:00 de la mañana a 4:00 de la tarde.

El centro que solicita la visita es responsable de obtener el permiso de los padres, madres y tutores o tutoras de los y las adolescentes que participarán en las jornadas.

Los servicios del Centro de Promoción Salud Integral de Adolescentes son totalmente gratuitos y no incluyen alimentación.

centropsia@mujer.gob.com **809-683-3200**

Max Henríquez Ureña No. 205, Los Prados,
Santo Domingo, D.N., República Dominicana

Ministerio de la Mujer RD **@mmujerrd**
www.mujer.gob.do


Centro de Promoción
Salud Integral de Adolescentes
MINISTERIO DE LA MUJER



iVisítanos!

Te prometemos una experiencia
DIVERTIDA Y EDUCATIVA




Somos un espacio dirigido a adolescentes y jóvenes para promover la salud integral desde la igualdad de género y el enfoque de derechos humanos. Buscamos contribuir a la reducción de los embarazos en adolescentes, las uniones tempranas, las infecciones de transmisión sexual (ITS), el VIH, la violencia y otras problemáticas de salud en esta población.

Objetivos

- Ofrecer información y educación integral sobre sexualidad, que permita la toma de decisiones favorables para la salud y planes y proyectos de vida.
- Desarrollar programas y estrategias de intervención relacionados con la salud integral de adolescentes y jóvenes.
- Transferir habilidades y herramientas metodológicas a profesionales e instituciones para el abordaje de la salud integral de adolescentes y jóvenes, incorporando el enfoque de igualdad y derechos humanos.

El programa permanente de promoción de salud integral, es la base fundamental de la línea de acción del centro, que está organizado a modo de salas interactivas en las que se ofrece orientación con un abordaje integral, desde la perspectiva de igualdad y de derechos humanos.

Eduentretenimiento

Las y los adolescentes realizan un recorrido vivencial y dinámico donde se ponen en contacto con los diferentes aspectos de la salud integral, así como los factores de riesgo y procesos que influyen en su desarrollo.

Un equipo capacitado de facilitadoras/es guían este recorrido para orientar sobre los diferentes contenidos temáticos relacionados con la salud integral, tales como: la pubertad, menstruación, prevención de violencia, igualdad, autoestima, prevención de embarazos, de uniones tempranas y de las ITS, VIH y SIDA; así como la importancia de su proyecto de vida.

Procedimientos generales de operación del centro

Recibimos adolescentes con edades entre los 10 y 19 años, y disponemos de accesos diferenciados a los programas para el grupo de 10 a 14 años y el de 15 a 19 años.

Recibimos grupos que provengan de centros educativos, deportivos, culturales u otras organizaciones que trabajen con adolescentes y jóvenes, previa coordinación de las visitas.

Desarrollamos, programas especiales para otros grupos de edades, padres, madres, familias y profesionales.

Requerimientos para las solicitudes de visitas

Las solicitudes de visitas al centro deberán hacerse con dos semanas mínimas de anticipación y los grupos deberán llegar media hora antes de la cita asignada.

La visita es confirmada por el centro y se envían las reglas y normas a seguir por los grupos visitantes.

